

Fecha: 25-05-2025
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl.: La Estrella de Iquique
 Tipo: Noticia general
 Título: **Más de 60 agricultores se reunieron en el primer encuentro de escuelas de campo**

Pág. : 6
 Cm2: 244,8
 VPE: \$ 408.633

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad: No Definida

Más de 60 agricultores se reunieron en el primer encuentro de escuelas de campo

En un evento significativo para la comunidad agrícola de la región de Tarapacá, se llevó a cabo el Primer Encuentro de Escuelas de Campo 2025, donde más de 65 agricultores de las comunas de Pica, Pozo Almonte,

Huara y Camiña se dieron cita para compartir experiencias y fortalecer sus lazos en torno a las prácticas agroecológicas. Esta jornada, organizada por INDAP Tarapacá, tuvo como objetivo empoderar a los parti-

pantes mediante la elección de promotores agroecológicos que guiarán a sus comunidades hacia un futuro más sostenible, cuya formación y preparación es parte de las acciones a realizar este 2025, mediante el Convenio de Colaboración INDAP-CONADI "Faros Red Sipan Alto Andino Precordillera Norte, ubicados en la Provincia del Tamarugal, región de Tarapacá".

La actividad se desarrolló en la localidad de Chapiquilla, comuna de Camiña y contó con la presencia de autoridades locales, profesionales de INDAP y del programa de Desarrollo Territorial Indígena PDTI, encabezados por INDAP y Conadi, a través de Adolfo Hidalgo y Charles Díaz, respectivamente; quienes resaltaron la importancia de la agroecología como una he-

rramienta para enfrentar los desafíos del cambio climático y promover la soberanía alimentaria en la región. "Queremos pasar de una mirada personalista a que los agricultores sean protagonistas de lo que quieren elaborar", afirmó Adolfo Hidalgo, Director Regional de INDAP Tarapacá. "Se resume bastante bien el trabajo que se ha hecho en estos últimos dos años, con lo técnico y los saberes ancestrales. Por tanto quiero felicitar a los agricultores y agricultoras, que han dado vida a las escuelas de campo, a la consultora y a los equipos profesionales que han colaborado, para dar funcionamiento a los distintos talleres, como a Conadi, como nuestro socio estratégico", agregó el director regional de INDAP. En igual tono, de apoyar el desarrollo



65 AGRICULTORES ESTUVIERON EN EL ENCUENTRO.

de la ruralidad, desde la perspectiva de los pueblos indígenas, a los cuales precisamente se aboca INDAP en Tarapacá, Charles Díaz, Encargado de la Unidad de Desarrollo en comunidades indígenas a través de iniciativas como la Escuela de Campo. Este programa busca fomentar prácticas agrícolas sostenibles y fortalecer las economías locales mediante un enfoque integral que incluye también el turismo", comentó.

rollo de actividades agrícolas y turísticas. Por lo mismo, la jornada realizada en Chapiquilla destaca la importancia del desarrollo sostenible en comunidades indígenas a través de iniciativas como la Escuela de Campo. Este programa busca fomentar prácticas agrícolas sostenibles y fortalecer las economías locales mediante un enfoque integral que incluye también el turismo", comentó.